

WARTA

Danrem 071/Wijayakusuma Berbagi Berkah Ramadhan

Update - WARTA.CO.ID

Apr 15, 2021 - 18:46



Banyumas - Komandan Korem 071/Wijayakusuma, Kolonel Inf Dwi Lagan Safrudin, S.I.P., beserta Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 071 PD IV/Diponegoro Ny. Dewi Lagan Safrudin, disela-sela kegiatan melaksanakan tugas, melakukan anjangsana salah satu anggota LVRI Banyumas, Ny. Nasem (92) warga RT.05/RW.05 Kelurahan Rejasari, Kecamatan Purwokerto Barat

Kabupaten Banyumas. Kamis (15/4/2021).

Danrem 071/Wijayakusuma menyampaikan, kegiatan yang dilaksanakan ini untuk menyambung tali silaturahmi. "Sebagai generasi penerus, sudah merupakan suatu kewajiban untuk berterima kasih dan memberikan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada para sesepuh Pejuang Kemerdekaan. Dengan beranjangsana, dapat kita gunakan untuk mendapatkan nasehat dan motivasi kepada kami sebagai generasi muda bangsa, serta untuk menjalin komunikasi serta bersilaturahmi dengan para Veteran Pejuang Kemerdekaan Republik Indonesia," papar Danrem.

Dikatakan, peran dan jasa para pejuang dalam merebut dan mempertahankan kemerdekaan sangat besar terhadap bangsa ini.

"Diharapkan dengan kegiatan ini akan terjalin ikatan kekeluargaan yang kuat antara para sesepuh pejuang kemerdekaan dengan generasi penerusnya", tambahnya.

Terkait dilaksanakannya kegiatan ini saat bulan suci Ramadhan 1442 H, Kolonel Dwi Lagan mengungkapkan, momentum bulan suci Ramadhan tidak hanya dilakukan dengan berdiam diri saja saat berpuasa, namun di bulan yang penuh berkah ini, kita gunakan dengan hal-hal yang positif selain kegiatan keagamaan, juga berbagi berkah.

Pada Kunjungan ini Danrem 071/Wijayakusuma dan Ibu Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 071 PD IV/Diponegoro sangat terharu mendengar cerita Ibu Nasem anggota Legiun Veteran pada saat ikut berjuang merebut kemerdekaan RI dari tangan penjajah maupun dalam kehidupannya saat ini, meskipun usianya sudah 92 tahun, namun masih semangat.

Sebagai ungkapan rasa terimakasih dan mempererat tali asih, Danrem 071/Wijayakusuma juga memberikan tali asih dan bantuan kepada sesepuh Legiun Veteran tersebut. "Sebagai wujud perhatian dan kepedulian serta lebih meningkatkan tali silaturahmi dan semangat kekeluargaan. Dengan harapan kebersamaan yang telah terjalin ini sebagai wujud rasa cinta kasih, saling asah, saling asih dan saling asuh antara TNI dengan para pejuang tetap terjaga dengan baik", pungkasnya.

Totong/Prabowo